El sector del mar exhibirá su unidad en la gran manifestación de Santiago

Los organizadores estiman que acudirán 30.000 personas a una marcha «histórica» susana luañasantiago / la voz, 26 de febrero de 2016. Actualizado a las 05:00 h.

0



73

0

0

Al sector del mar se le ha echado en cara más de una vez su falta de unidad, y que en ocasiones hayan perdido batallas por una serie de cismas que parecían endémicos. Pues si era así, piensan enmendarlo, y cuentan para ello con la victoria lograda con <u>la retirada de la Lei de Acuicultura</u>, que cosechó el rechazo prácticamente unánime de pescadores, bateeiros y mariscadores. Por eso, que la unión hace la fuerza será su lema a partir de ahora, y el escenario en el que exhibirán esa fuerza será la gran manifestación que recorrerá mañana Santiago, y que no perderá peso por la decisión de Mar de retirar el polémico documento. Es más, siguen convencidos, y así lo repitió ayer Ramiro Otero, de CC.?OO., de que la única intención por la que <u>Rosa Quintana</u> tomó esa decisión era la de desmantelar la movilización. «Debe de estar moi preocupada», dijo.

El sector quiso dejar claras las razones por las que se mantenía la convocatoria. En una comparecencia en la que estuvieron el presidente de la **Federación de Confrarías de Galicia**, Tomás Fajardo; el del Consello Regulador do Mexillón, Francisco Alcalde; el presidente de la

Plataforma en Defensa da <u>Ría de Arousa</u>, Xaquín Rubido, y una amplia representación del sector, recordaron que la Lei de Acuicultura no es el único agravio sufrido en los últimos años. Y los enumeraron: la revisión de los TAC (totales admisibles de capturas) y las cuotas, la falta de apoyo en la defensa de la pesca artesanal, las carencias en la lucha contra la contaminación, la mortandad del marisco, el nulo respaldo a las propuestas de las cofradías, la escasa defensa de los productos gallegos o la política de desguaces, que a su entender dificulta el relevo generacional...

Según Tomás Fajardo, ni la Xunta, ni el Gobierno central ni la <u>Unión Europea</u> apoyan como debieran a un sector que da trabajo, directa o indirectamente, a 32.000 personas y que supone el 2 % del <u>PIB</u> gallego. «Un exemplo de como non se deben facer as cousas é a Lei de Acuicultura, e botala abaixo foi unha conquista que se acadou pola unidade do sector, pero a súa retirada non é suficiente, porque as reivindicacións van moito máis alá e para iso mantemos a manifestación, que recalcamos que será pacífica».

«O punto de partida»

Francisco Alcalde no dudó en calificarla de «histórica», porque según estimaciones del sector, se podría reunir en Compostela a más de 30.000 personas. Solo en la ría de Arousa se han fletado ya cien autobuses, a los que habría que añadir los que saldrán de otros puntos de Galicia y la cantidad de personas -no solo las que viven del mar- que acudirán en coches particulares.

Saldrá mañana a las 11.30 horas de la Alameda de Santiago bajo el lema «A prol do sector do mar», y recorrerá A Senra, Doctor Teixeiro, República Arxentina, O Hórreo, Orfas y Franco para finalizar en la Praza do Obradoiro, donde se leerá un manifiesto.

Xaquín Rubido matizó que la manifestación no será el fin, sino el principio. «A retirada da lei é unha conquista da unidade da xente do mar e ese é o camiño de futuro. A manifestación non é o punto final, é o punto de partida. Este vai ser o novo rumbo do mar, e nese rumbo temos que estar todos».

Las gentes del mar prevén que acudan más de 30.000 personas a la manifestación del sábado en Santiago

Aseguran que la retirada de la Lei de Acuicultura se consiguió por la unión del sector y que ese es el camino a partir de ahora

Susana Luaña Santiago / La Voz, 25 de febrero de 2016. Actualizado a las 15:22 h.

4

200

0

0

1

«A manifestación do sábado non é o punto final, é o punto de partida». Así se manifestó el presidente de la Plataforma en Defensa da Ría de Arousa, Xaquín Rubido, en una comparecencia en la que el sector del mar quiso explicar por qué se mantenía la manifestación del sábado pese a la retirada de la Lei de Acuicultura que promovía la Consellería do Mar. Rubido, así como el presidente de la Federación de Confrarías de Galicia, Tomás Fajardo, y el presidente del Consello Regulador do Mexillón, Francisco Alcalde, quisieron dejar claro que a partir de ahora caminarán unidos en sus demandas independientemente de que cada uno tenga su ideología. Lo hicieron en compañía de otros representantes del sector y de los sindicatos del mar.

Entre esas demandas comunes figura la revisión de las tasas y las cuotas, la defensa de la pesca artesanal, la lucha contra la contaminación y la mortandad del marisco, la defensa de los productos gallegos y la política de desguaces que impide el relevo generacional, entre otras reivindicaciones. Creen que ni la Xunta, ni es Estado ni la UE apoyan como deben a un sector que en Galicia da trabajo directa o indirectamente a 32.000 personas y que supone el 2 % del PIB en la comunidad.

Por todo ello mantienen la movilización en la que calculan que participarán más de 30.000 personas. Solo desde la ría de Arousa se han fletado un centenar de autobuses para acudir a la convocatoria que partirá el sábado a las 11.30 horas de la Alameda para finalizar en la Praza do Obradoiro. El lema, «A prol do dector do mar»



FARO DE VIGO

Hemeroteca | Suscribete

| Menú principal Galicia Sociedad Sucesos Mar Menú principal

Tráfico

Menú

Local Galicia Actualidad Deportes Economía Opinión Cultura Ocio Vida y Estilo Comunidad Multimedia

Clasificados

Suscriptor

Identificate o Registrate

ÚLTIMA HORA | Iñaki Urdangarin inicia su declaración en el Caso Nóos

farodevigo.es » Ma

Cartelera



80€



Mastalents Campamento urbano

Más ofertas en cuponisimo.farodevigo.es



Las cofradías gallegas exigirán un "cambio de rumbo" al Gobierno mañana en Santiago

Los organizadores reivindican que hay más motivos que la acuicultura para manifestarse y aseguran que 200 autobuses ya están contratados

A. Gándara | 26.02.2016 | 02:16

Las cofradías gallegas reafirmaron ayer que, a pesar de la retirada del anteproyecto de Lei de Acuicultura, el sector considera que los motivos para manifestarse mañana en Santiago son más que suficientes, y exigieron a las instituciones un "cambio de rumbo" en la política pesquera. "Nos invade un sentimiento de abandono y estamos enfadados e indignados con la Xunta, la Administración del Estado y la UE, porque creemos que no nos defienden como merecemos, porque nos tratan con desigualdad y porque nos arrastran a una muerte segura con sus políticas erróneas". Así comienza el texto que el presidente de la Federación Galega de Confrarías de Pescadores, Tomás Fajardo, levó en la sede de la organización, en Milladoiro



Integrantes de las cofradías gallegas, ayer

(Santiago), junto a representantes del sector y los sindicatos CIG, CCOO y UGT.

Los representantes de los pósitos citaron nueve razones concretas para no desconvocar la marcha de mañana: La revisión del "obsoleto e injusto" modelo europeo de cuotas y la exclusión de los descartes de ese sistema; la defensa del sector pesquero artesanal; soluciones a la "contaminación, mortalidad y regeneración" de las rías; la "falta de reconocimiento" a las propuestas de las cofradías; la "excesiva y compleja" normativa reguladora de las administraciones gallega y española, así como la escasa capacidad de resolver conflictos y la falta de apoyo en la UE; la investigación de las mareas rojas; la defensa de los productos gallegos y su correcto etiquetado para evitar "engaños"; así como un "cambio de rumbo" a la política de desguaces. "Queremos seguir viviendo del mar con un salario digno", asevera el documento.

Los portavoces del sector también aprovecharon para reivindicar su "unidad" e hicieron un llamamiento a participar en la manifestación de mañana, que tendrá lugar en Santiago a las 11.30 horas y a la que los organizadores esperan que acudan unas 30.000 personas. De momento, señalaron que ya hay 200 autobuses contratados.

Temas relacionados: Federación Galega de Confrarías de Pescadores Lei de Acuicultura Santiago Las UE

Te recomendamos



